8

servilité des fonctionnaires du Guépéou.

Il n'existe pas de situation stable économiquement ni politiquement entre le capitalisme et le socialisme.

Par exemple, la dictature du prolétariat aura seulement pour but d'anéantir la bourgcoisie en tant que classe sociale et d'instaurer la démocratie pour les travailleurs, mais elle devra faire place, avec le développement croissant des moyens de production et la disparition des classes, à une autre forme d'organisation politique (suppression totale de l'Etat).

L'URSS de Staline ne présentant ,ni les caractères d'un Etat capitaliste,ni ceux d'un pays socialiste, ne peut être qu'une "excroissance temporaire"unique dans l'histoire, puisque née de la seule révolution prolétarienne victorieuse que le monde ait connu.

Tous les coins et recoins du globe ont été fouillés par les hommes et le capitalisme en exploite toutes les sources de profit. Mais le monstrueux impérialisme des USA qui vise au monopole reste assoiffé de bénéfices. C'est pour lui une question de vie ou de mort. Présentement l'URSS lui échappe, c'est a dire un sixième de la planète. Il ne peut le supporter. Déja les "deux grands" entretiennent une guerre froide mais à la première crise économique sérieuse des USA ,1'URSS peut se trouver entrainée dans une guerre mondiale qui marquerait un terrible rocul de la civilisation.

Seule la Révolution Prolétarienne mondiale peut anéantir cette perspective, régénérer l'URSS en rendant efficacês les conquètes de la Révolution d'Octobre aprés avoir liquidé le pouvoir des bureaucrates.

Guerre ou révolution sont les seules perspectives. Dans un cas comme dans l'autre "l'excroissance" sera résorbée.

Les leaders staliniens savent cela,

c'est pourquoi ils s'accrochent à leurs privilèges et toute la politique stalinienne a pour but de faire durer le temporaire.

La politique des P.C. nationaux dont les chefs sont des hommes du Kremlin, répond à ce souçi. Paralyser le prolétariat pour reculer l'échéance révolutionnaire et se servir de ce même prolétariat pour obtenir des postes de ministres dans l'appareil d'Etat bourgeois dans le but d'empécher l'isolement de l'URSS.
Luttant, non pas contre le capitalisme en tant que système, mais uniquement contre les USA, ils sont frénétiquement nationalistes dans leur agi-

Il n'est pas besoin d'insister pour qu'apparaisse le caractère oriminel d'une telle politique à l'égard des travailleurs.

tation.

Ceux-ci n'ont pas encore compris dans leur ensemble la tâche à laquelle ils doivent s'atteler. C'est à l' avant-garde révolutionnaire d'oeuvrer à la transformation du conflit "froid", USA-URSS en guerre de classe.

Classe contre Classe. Mobilisation des travailleurs du monde entier pour la défense des conquètes d'Octobre, pour la Révolution Mondiale et l'instauration des Etats-Unis Socialistes d'Europe et du Monde.

Jean CARIOU.

SOS

En ce moment, tout le parti est mobilisé afin que LA VERITE puisse paraître à nouveau dans cette période ou un journal communiste internationaliste est tellement nécessaire.

Soucris des maintenant. J.A VERITE 19 rue Daguerre. C.C.P. 5479-17. PARIS.